

# “Rivière Inari”

Le point de départ des travaux sabō à Nikkō



## ■ Barrages sabō d'Inarigawa

Le bassin de la rivière Inari est le point de départ d'un site d'effondrement à grande échelle, qui connaît de fréquentes dégradations des sols.

Après avoir subi des dégâts dus aux inondations successives de 1902 et 1910, la préfecture de Tochigi a soumis un avis selon lequel des installations sabō devraient être construites sous contrôle national pour l'ensemble de la rivière Inari. En conséquence, les travaux de sabō de la rivière Inari ont commencé en tant que travaux nationaux en 1918 et 19 barrages sabō ont été construits jusqu'en 1929.

Ces barrages sabō sont soit enregistrés comme des biens culturels tangibles nationaux, soit reconnus comme sites du patrimoine du génie civil par la Société japonaise des ingénieurs civils, ou ont reçu les deux désignations. On peut dire que les caractéristiques des barrages sabō d'Inarigawa sont leur construction utilisant des techniques de pointe et des techniques de maçonnerie de Nikkō ainsi que leurs apparences uniques.